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今年“双11”，看看他们怎么过

@小白：“双 11”东西都好便宜，
燃起了购物欲，想了一中午想不到自
己缺什么，最后想通了，缺钱。

@旅途途途：前天是11月9日，即
119。昨天是11月10日，即110。今天
是 11 月 11 日，即“双 11”。连起来就
是：防火、防盗、防败家！

@丽日：“双11”早上唤醒我的不
是理想，是淘宝的尾款支付。

@小花爱太阳：早上来办公室的

路上碰见一个大叔说：一到“双 11”，
男的都请假了，都回家阻止老婆败
家去了。

@且读且品：今天注定是一个不
平凡的日子，但我们也不能忘记那些战
斗在一线的平凡人，客服妹妹、出货人
员还有快递哥哥等，你们才是创造这些
数字奇迹最辛苦的人，是可敬的人。

@爱陳Chen：我们都是马云背
后默默付出的女人。

●忙碌：从早忙到晚，连饭都顾不
上吃

我市一家快递公司的快递员小王
告诉记者，11日他早上6点半就从家
出发到分拨点取货，一个上午跑了十
几个地方送货。“今年‘双11’之前快
递就逐渐多了起来，一天能派100多
件。”小王说。

小王告诉记者，随着“双11”的到
来，每天想正经吃顿午饭越来越难。
11日，小王一直忙到14时才吃饭，他
在路边买了碗浆面条，扒拉几口，就又

急着去送货。18时，记者与小王联系
时他说还有20多个快递没送完，可能
要忙到晚上八九点。“这还没到最忙的
时候，‘双11’过后忙到晚上11点都是
很平常的事。”小王说。

市邮政管理局市场监管科科长
常治锋告诉记者，从最新的数据来
看，11月10日我市出港快递5.9万多
件，进港快递 17 万余件，预计今年

“双11”的快递高峰出现在11月 15
日至16日，各大快递公司将确保一
周之内全部送达。

●无奈：每个QQ群都变成
了淘宝分享群

今年25岁的小梁是我市某家
公司的白领，过去两年的“双11”，
她都会早早守在网上抢购，每年都
会买到想“剁手”，今年“双11”小
梁暗下决心不再网购，可10日晚
上她还是动摇了。

“我本来一直都没看淘宝，晚
上在家看电视剧，结果从10点开
始，QQ、微信上不管是工作群还
是各种兴趣爱好群，全部都在分
享抢购攻略，从日用品到服饰，
啥都有，一直响个不停。”小梁
说，她无意间打开一个群里分享
的链接，发现一款她心仪已久的
衣服打了三折，于是立刻放进了
购物车……

这单一下，小梁网购的欲望
立刻被勾起来，她又开始了疯狂
购物，熬到凌晨6时，最终10余件

商品被收入囊中。11日上午，回
想起这次网购经历，小梁直言后
悔：“太可怕了，‘双11’的购物欲
简直让人挡都挡不住，我现在最
想做的就是‘剁手’！”

●喜悦：全家都有份儿，连猫
咪也没落下

家住涧西区的何女士每年都
会趁着“双11”狠狠地满足一下自
己的购物欲，也因此被老公吐槽

“败家”。今年“双11”何女士改变
了自己的购物清单，为家里的每
名成员购物，老公、父母、孩子甚
至家里的猫也没落下。

全家老小的购物清单上总共
有20件商品，何女士早早便放进
了购物车。“爸爸的钓竿、妈妈的
连衣裙、老公的冲锋衣、儿子的书
包还有猫粮，几乎都是五折入手，
今年‘双11’有种过新年的感觉。”
何女士说。

●突破：“哈他”“实现8万单
不成问题”

“‘双11’目标单量——8万
单，‘双11’发货时效——48小时
全部发出”。11日10时，洛阳晚
报记者在洛阳哈他网络科技有限
公司的大厅里看到这样的标语，
此时的工作区传来此起彼伏的键
盘敲击声，30余名客服人员正在
为实现这一目标努力着。

虽然已经在公司熬了整整一
夜，但该公司副总经理牛志辉仍一
脸兴奋：“预计我们今天的销量会
比去年‘双11’翻一番，实现8万单
不成问题。”

订单数量激增，对物流也是
极大的考验，为了实现48小时全
部发货的目标，该公司的行政、财
务部的工作人员都被派往仓储部
进行支援，仓储部的工作人员由
原来的20多人增加到了40多人。

11时，在仓库门口，4辆平均
每车每次可装2000多件包裹的
物流车已经整装待发。

●成长：成立不到20天的网
店，销量也增长50%

13时，洛阳晚报记者来到了
汇集我市50余家电子商务商家的
洛阳电子商务大厦，这里同样是一
片繁忙的景象。21岁的淘宝店店
主小孙边吃盒饭边回复顾客的问
题，从11月1日开店至今，小孙的
淘宝店成立时间还不足20天，这是
她的淘宝店迎来的第一个“双11”。

11日凌晨，小孙和这里的其他
网店店主一样熬到了快3点，虽然
没有取得惊人的销量，但原本冷清
的淘宝店也由于“双11”的到来变
得热闹了些。小孙向记者展示，11
日从0时到12时，她总共接待了50
余名买家的咨询，店里的销量也比
上周同期增加了50%。

市互联网协会副会长、容威家
电有限公司董事长车炳恒说：“今
年‘双11’不断激增的成交额正
体现着电子商务的巨大潜力，预
计今年我市电商的销量比去年增
加一倍。今年‘双11’，无论是买
家还是卖家都能明显感觉到交易
更加顺畅，这与电商平台服务器
质量的提升、消费者网购经验的
增长有着紧密的联系。”

□记者 范瑞 文/图

昨天您是买东西
买到想“剁手”还是忙
着在网上吐槽？11
日，洛阳晚报记者走
访 了 我 市 的“ 剁 手
族”、电商以及快递
员，一起来看看他们
的“双11”如何度过。

电商的“双11”

“剁手族”的“双11”

快递员的“双11”

网友们的“双11”


